

et à Joseph, dans la pauvre maison de Nazareth, pour sanctifier cette Famille, futur modèle de toutes les familles chrétiennes, daignez avec bonté accueillir la nôtre, qui, maintenant, se donne et se consacre à vous. Soyez-en la protection et la garde et faites régner en elle, avec votre sainte crainte, la paix et la concorde de la charité chrétienne. Qu'elle puisse ainsi, en se conformant au divin modèle de votre famille, mériter tout entière, sans exception de personne, la béatitude éternelle.

O Marie, Mère si aimante de Jésus et notre Mère, faites par votre pieuse intercession que Jésus agrée cette humble offrande, la covre de ses grâces et de ses bénédictions.

O Joseph, très chaste gardien de Jésus et de Marie, accordez-nous le secours de vos prières dans toutes nos nécessités spirituelles et temporelles; avec ce secours nous pourrons, avec Marie et avec vous, éternellement bénir Jésus notre divin Rédempteur.

(300 jours d'indulgence à gagner une fois le jour par ceux qui se consacrent à la Sainte Famille, selon la formule ci-dessus.

LÉON XIII, Pape.

Jésus, Marie, Joseph, éclairez-nous, protégez nous, sauvez-nous. Ainsi soit-il.—(200 jours, d'indulgence deux fois par jour.)

Portrait de la presse par Emile de Girardin

Un célèbre journaliste, M. de Girardin, a fait de la presse, il y a trente ans, le portrait suivant :

“ La tâche quotidienne d'une certaine presse se réduit à ceci : Ne rien respecter, ni la religion, ni la vérité, ni la fiction. Ridiculiser tout : les institutions, les hommes et les choses. Dénaturer et embrouiller tous les faits... isoler les actes des intentions qui les justifient et les faits des circonstances qui les ont produits. Rabaisser ce qui est grand et grandir ce qui est petit. Former au hasard des réputations douteuses et détruire les mieux fondées... *Livrer à la publicité, avec un malin plaisir, tous les scandales.* **TIRER PARTI, POUR ENSEIGNER LE VICE, DE LA PUBLICITÉ, DES TRIBUNAUX** en la défigurant avec art; rendre enchanteur ce qui attriste la société et pathétique ce qui répugne à l'humanité. Enfin, *ne reconnaître sur terre d'autre dieu que l'abonné et, POUR LE CONSERVER, LUI SAJBRIER TOUT* : les idées les plus justes, les croyances les plus saintes, les intentions les plus honnêtes, les actions les plus vertueuses, les gloires et les réputations les plus hautes.”

Il faut l'avouer, ce portrait est horriblement ressemblant encore, quoiqu'il ait été tiré il y a trente ans.